

AKTIVOLI 20.11.2011



ITA war 2011 das erste Mal mit einem Stand auf der Freiwilligen Börse vertreten. Es war ein guter Tag! Viele Menschen besuchten uns, wir führten intensive Gespräche, erfuhren Dank und Ermutigung für unsere Arbeit.

Es wurde ein großes Interesse bekundet, insbesondere an unseren Seminaren und der Trauerbegleiter Ausbildung.

Besonders freuen wir uns, dass mehrere Menschen als Ehrenamtliche ihre Zeit für das Institut für Trauerarbeit zur Verfügung stellen möchten. Herzlichen Dank!

Wir werden einen Informationstag ankündigen, zu dem wir Interessierte einladen, um über Möglichkeiten von ehrenamtlicher Hilfe für ITA zu informieren. Wir suchen z.B. Menschen, die uns helfen bei

- Öffentlichkeitsarbeit / PR
- Veranstaltungen, Organisation / Durchführung
- IT-Support
- spontane Hilfe im Büroalltag